

VOLVÉIS A ESTAR INVITADOS

El mes de octubre tiene señaladas dos importantes “celebraciones urbanísticas”, el Día Mundial del Hábitat (3 de octubre) y el Dia Mundial de las Ciudades (31 de octubre). Con esos motivos, dentro del programa de Onu Habitat, se ha promovido desde el COAM juntamente con la CSCAE, la reunión del grupo de trabajo ciudad y territorio con dos contenidos diferenciados, el justo acceso a la vivienda, a celebrar el próximo día 25, y la presentación de la plataforma de vivienda Affordable Housing Activation, prevista para el día 26 de este mes.

El 8 de noviembre se conmemora el Día Mundial del Urbanismo, que se empezó a celebrar en 1949, con el objetivo de concienciar a las personas, pero sobre todo a los grupos de trabajo de planificación urbana, sobre la necesidad de generar ambientes sanos con espacios verdes, para evitar el hacinamiento de la población, la contaminación y asegurar la terminación de dichas obras.

Todas estas efemérides nos han llevado a proponer el refuerzo del debate técnico y político para crear ciudades más verdes, equitativas y sostenibles, que se pretende materializar los días 14, 15, 16 y 17 de noviembre, primero con la presentación del libro del Doctor Arquitecto, Presidente de la Academia Española de Urbanistas Luis Rodriguez Avial, “El futuro deseable de la Ordenación del Territorio y del Planeamiento Urbano”.

TU COAM.



Tras esta presentación, los días siguientes, se llevará a cabo el ciclo de conferencias Miradas Urbanas, en las que se pretende alcanzar una visión del urbanismo de cerca, del urbanismo que viene. Seis ponentes con miradas diferentes, pero de indudable actualidad, expondrán sus ideas para posteriormente tener cada día, algo más que un simple debate, y convertirlo en auténticos thinks tank que nos ayuden a analizar los retos de la sociedad, generar debate y proponer soluciones.

Se está cerrando la participación de ponentes como Santiago Cirugeda, Rafael Hernández, Tomás Llorente, Rosa Lara, Juan Capeans y alguno más que conformarán un extraordinario plató que, agrupado en dúos, promoverán tras sus intervenciones debates de indudable interés los días 15, 16 y 17 de noviembre.

Por otra parte, estos días mundiales nos han recordado la importancia, evidente para los arquitectos, del urbanismo y la necesidad de fomentar su promoción y el debate profesional y social de su futuro. Por ello, se ha comenzado a estudiar y preparar una Semana del Urbanismo a realizar en primavera. Un nuevo proyecto de futuro del COAM con intención de permanencia a cuyo aperitivo, los comentados actos del 14, 15, 16 y 17 de noviembre, **estáis todos invitados**.